

Pressebericht





Zum dritten Mal bereits präsentieren sich die Kängurus am 26.05.2019 beim größten Frankfurter Familienfest in der Commerzbank Arena. Bei schönstem Wetter lud der Trifels Verlag und der Sportkreis Frankfurt zum Festival4Family ein. Tausende nutzen das Angebot zu Spiel, Spaß und Sport.

Auf dem Außengelände zeigten die Vereine aus den verschiedensten Sparten mit einem vielfältigen, kostenlosen Mitmachangebot für Kinder und Eltern was in ihnen steckt. Keine freie Minute hatten die Helfer der Kängurus, die mit ihrem Großtrampolin die Kinder zur Bewegung und auch zu so manchen Höhenflug vor dem Logo der Commerzbank Arena animierten. Das tolle Wetter nutzten die Familien dieses Jahr zum Verweilen im Freien, so bildete sich auch am Trampolin eine Warteschlange die auch während der gesamten Öffnungszeit von 10:00 bis 18:00 Uhr nicht abriss.

Zum Staunen der kleinen und großen Zuschauer zeigten die Mitglieder der Kängurus immer mal wieder zwischendurch, was mit einem ordentlichen Training auf einem Wettkampftrampolin möglich ist. Dabei hatten alle Ihren Spaß und nutzen in den Pausen auch die Angebote der anderen Vereine oder stärkten sich an den zahlreichen Verpflegungsstationen.









dtv@die-kaengurus.de www.die-kaengurus.de



